



HOJA OFICIAL DEL LUNES DE BARCELONA

LUNES, 30 DE AGOSTO DE 1937

Administración : Casa de Asistencia Presidente Maciá : Montalegre, 5 : Barcelona : Tel. 24770

NUMERO 611 : 15 CENTIMOS

CONTINUA LA OFENSIVA EN EL FRENTE DE ARAGÓN

Han caído en nuestro poder todas las posiciones enemigas del sector de Belchite

Ha empezado la ofensiva republicana en el sector Sur, en donde hemos ocupado varias posiciones

Acto patriótico en Madrid Entrega de banderas a los batallones de la 40 Brigada Mixta

Madrid, 29. — En el Paseo de coches del Retiro se ha efectuado la entrega de cuatro banderas, una para cada uno de los batallones que constituyen la 40 Brigada Mixta y otra para la Brigada misma, esta última regalada por el frente popular de Carabanchel Bajo. Las fuerzas se hallaban formadas en el Paseo de coches al mando de sus comandantes y del jefe de la División. Al llegar el teniente coronel Ortega revistó las tropas y fueron ovacionadas por el público. Poco después llegó el general Miaja que fué recibido con los honores de ordenanza. Acto seguido, el general con su E. M. y los jefes de la brigada se situaron en determinado lugar y dando frente al general se colocaron las escuadras de los batallones con los abanderados. Previa la venia del general Miaja, avanzaron las madrinas que habían de entregar las enseñas. En el momento de depositar la bandera en manos del oficial del 159 batallón, la madrina pronunció una encendida arenga. El teniente coronel Ortega se dirigió luego a los jefes y oficiales y soldados de la 40 Brigada y dijo: "España y el mundo entero saben del gran heroísmo de la Brigada en aquellos días azarosos de noviembre en la Ciudad Universitaria. No tenía entonces bandera la Brigada, pero tenía el corazón lleno de entusiasmo de sus hombres, y el pueblo sabe cómo se reconquistó el Parque del Oeste. Fué esta Brigada la primera que desfiló ya organizada militarmente por las calles del heroico Madrid." Terminó con un viva a la República, y el público ovacionó al teniente coronel Ortega. El comisario del Centro, Antón, se dirigió a la fuerza y dijo que no serán los que más cañones y armamento tienen los

que más fácil encontrarán el camino de la victoria, sino aquellos que además de un buen armamento tienen un corazón enchido de ideales para el ardor de la contienda. Mirad desde aquí al Norte, al Este, al Sur, y veréis a vuestros hermanos que allí luchan. Vuestra promesa ha de ser luchar incansablemente por ellos, por España y por el mundo entero, por la libertad de todos contra la opresión que a todos tratan de imponer. Terminó con vivas al Ejército popular y a la República. El general Miaja pronunció una vibrante alocución a las tropas, excitándolas a no desmayar un solo momento en la lucha, porque con soldados como los nuestros — dice — de espíritu tan elevado y moral tan sana, la victoria es segura. No han de arredrarnos las vicisitudes de la lucha, pues en la guerra unas veces se gana y otras se pierde. Lo definitivo es la fe que llevamos en el corazón que forzosamente conduce a la victoria. Dijo que en su larga vida de militar había asistido a muchas entregas de banderas, pero ninguna tan solemne como ésta que está unida con la emoción del pueblo. En cuantas visitas he recibido de extranjeros que se interesaban por el curso de nuestra lucha, les he dicho: Para defender la libertad del mundo entero, nos sobra espíritu y valor, pero necesitamos que no se nos niegue una ayuda material. Terminó con vivas a la República, entusiásticamente contestados por las tropas y el público. Terminado el acto, las fuerzas desfilaron en columna de honor ante el general Miaja, y éste, con su estado mayor, se trasladó al local de la División, donde le fué ofrecido un lunch.

La firma del tratado de no agresión entre China y Rusia

Londres, 29. — La agencia Reuter dice saber que el pacto de no agresión soviético-chino fué firmado el día 21 del corriente. El pacto tiene una vigencia inicial de cinco años y estipula que en caso de que uno de los firmantes sea víctima de una agresión, la otra parte contratante se compromete formalmente a no suministrar ningún auxilio al agresor.

El señor Hirota ha prometido al señor Dodd que celebrará una entrevista con él, tan pronto como se haya recibido el informe relativo al incidente. En los medios diplomáticos japoneses se desea recibir cuanto antes el informe en cuestión, puesto que se considera que un retraso en la recepción del mismo es susceptible de agravar la situación. El Ministerio japonés de Negocios Extranjeros ha enviado instrucciones a las autoridades navales japonesas que se encuentran en Shanghai, a fin de que activen en todo lo posible la realización de la investigación.

LOS CHINOS SIGUEN DEFENDIENDO

Shanghai, 29. — La Central News anuncia que las tropas chinas se vieron obligadas a abandonar Kalgan a consecuencia del terrible cañoneo a que las sometieron los japoneses. Según dicha agencia, los chinos se han fortificado en las inmediaciones de la mencionada ciudad. Las pérdidas japonesas son muy elevadas.

LAS TROPAS CHINAS DESARMAN A UNOS TRAIDORES

Tokio, 29. — El Almirantazgo anuncia que las tropas chinas han hecho irrupción en Amoy, desarmando a la guarnición local, compuesta por chinos partidarios del Japón. Por otra parte, comunican de Pekin que las tropas japonesas, ayudadas por fuerzas mongolas, controlan toda la línea del ferrocarril de Pekin a Kalgan.

LOS JAPONESES BOMBARDEAN LA POBLACION CIVIL

Shanghai, 29. — Los aviones japoneses han tirado once bombas sobre Chapei, incendiando unos juncos que contenían refugiados. Han resultado 200 muertos y numerosos heridos.

COMUNICADO OFICIAL

Madrid, 29. — Parte oficial facilitado por el Ministerio de Defensa Nacional:

EJERCITO DE TIERRA

CENTRO. — En el frente de Guadalajara el enemigo presionó en el sector de Beleña, sin lograr resultado alguno.

En los demás sectores, tiroteos y cañoneos. Se han presentado a nuestras filas cuatro evadidos.

NORTE. — La artillería enemiga de Bicaroso disparó sobre nuestras posiciones de El Piquín. Bombardeó también nuestras posiciones de la Rebollada.

Los facciosos atacaron la posición de La Eserita y otros sectores con gran lujo de armamento, siendo rechazado. Se han capturado trece prisioneros en el frente de Santander.

En Asturias se han pasado a nuestras filas trece paisanos.

SUR. — Nuestras tropas iniciaron esta mañana una acción ofensiva que dió por resultado la toma de las posiciones enemigas de El Calar, Huerja-Sierra y El Tornajo, que cortan la carretera de San Francisco, quedando las fuerzas enemigas que hay en los Hoteles del Duque rodeadas.

Las fuerzas propias se han apoderado de Prado Llano, Cerro Negro y Ermita del Padre Eterno, en las proximidades de Orgiva.

Se han pasado a nuestras filas diez soldados con armamento, y un cabo.

SUR DEL TAJO. — En la madrugada de hoy nuestras fuerzas realizaron una descubierta en las proximidades de Cerro de Avila, entablándose un fuerte tiroteo con el enemigo y causándole bajas vistas.

La artillería propia actuó eficazmente en el sector de Don Benito.

Se han presentado a nuestras filas, procedentes del campo faccioso, cuatro soldados con armamento y un paisano.

Valencia, 29. — Ampliación del parte de guerra:

ESTE. — Hoy han caído en nuestro poder todas las posiciones enemigas del sector de Belchite, las cuales formaban parte de una de las organizaciones más fuertes del adversario en el frente de Aragón. La cadena montañosa que cierra el sector de Belchite, por los frentes Sur y Oeste con las posiciones de Pueyo, Legua, El Boada, Hermita, La Serena y La Carbonera, han sido totalmente ocupadas. El enemigo que no ha caído en nuestro poder ha huido dispersándose por los campos o refugiándose en el pueblo de Belchite, que quedó totalmente cercado. Ha dejado en nuestro poder abundante

material de guerra, incluso armamento.

Son muchos los soldados rebeldes que pasan a nuestras filas al aproximarse las columnas de ataque y todos manifiestan deseos de pelear en defensa de la República.

La columna que conquistó Mediana, ocupó hoy nuevas posiciones en dirección a Burgo de Ebro.

En el sector de Zuera se mejoraron las posiciones hacia el flanco derecho.

Las unidades que progresan hacia el sur alcanzaron las inmediaciones de San Mateo.

En el resto del frente se combatió todo el día sin modificarse las posiciones alcanzadas en jornadas anteriores.

En la lucha aérea sostenida hoy fué derribado un aparato enemigo. Nosotros derribamos otro.

EJERCITO DE LEVANTE. — Fuerzas propias, apoyadas por la artillería, continuaron su avance en dirección a Toril y Mantegoso. Otras, en fuerte combate con el enemigo, avanzaron por la zona de Valdecuenca, hasta situarse al noroeste de dicho pueblo, desde donde se batían las comunicaciones; pero un contraataque rebelde, con toda clase de elementos, las obligó a regresar a sus bases.

En el sector de Torriente se ha ocupado La Muela de dicho nombre, desde donde el enemigo hostilizaba intensamente.

En el sector de Villastar prosiguió nuestro avance, rebasándose los altos de Marimezquita hasta enlazar con las fuerzas de Morrón de Chile. Al norte de Teruel, nuestra artillería e infantería actuó con eficacia sobre la posición de Buena.

En la mañana de ayer se oyeron tiroteos en las calles de Santa Eulalia, viéndose salir poco después grupos que situándose hacia las afueras del pueblo hacían fuego de descargas sobre el interior. Puede creerse que se trataba de fusilamientos.

Agitación nazi en el extranjero

Stuttgart, 29. — Hoy se ha inaugurado en esta ciudad el Congreso de alemanes residentes en el extranjero. En el acto de apertura del Congreso ha pronunciado un discurso el ministro de Negocios Extranjeros von Neurath, quien ha dicho, en substancia:

"Las organizaciones nacionalsocialistas en el extranjero no tienen la finalidad de inmiscuirse en los asuntos interiores de los otros países, pero sí tienen la finalidad de evitar que los alemanes radicados en el extranjero sean sometidos a un derecho de excepción."

La guerra Chino-Japonesa

TOKIO NO CREE EN EL PACTO CHINO-SOVIETICO

Tokio, 29. — En los círculos afectos al Ministerio de Negocios Extranjeros desmienten que Hirota haya convocado una conferencia de cinco embajadores. Se desmiente igualmente que cinco embajadores hayan solicitado colectivamente esta conferencia.

Por otra parte, en el Ministerio en cuestión se declara que hasta el momento no se tiene ningún informe complementario, relativo a la noticia procedente de Shanghai, según la cual había sido concertado un pacto de no agresión chino-soviético.

LOS JAPONESES OCUPAN KALGAN

Tientsin, 29. — El Estado Mayor japonés anuncia que las tropas niponas han ocupado Shashangpu, en di-

rección a Kalgan. Entretanto las tropas niponas del Kuangtung han pasado más allá de Kalgan y han ocupado Suanua, ciudad importante situada al sur de la línea férrea de Pekín a Suiyuan, al sur-este de Kalgan y a 30 kilómetros al noroeste de Shashangpu. Por consiguiente, sólo separan a los dos ejércitos unos 30 kilómetros.

DEL ATENTADO AL EMBAJADOR INGLÉS EN CHINA

Tokio, 29. — A las dos de esta tarde, el encargado de Negocios en esta capital, señor Dodd, ha entregado al ministro japonés de Negocios Extranjeros una nota del Gobierno de Londres relativa al incidente a consecuencia del cual resultó herido de consideración el embajador de Inglaterra en China.

La entrevista entre ambas persona-

En el Palau de la Música Catalana

Primer Congreso de Solidaridad del Socorro Rojo Internacional (Sección Catalana)

Discurso del consejero de Trabajo, Rafael Vidiella, en favor de la unidad. La ayuda a los combatientes y a las víctimas de la guerra y el fascismo. Los refugiados, -- Organización y propaganda,

SESION DE LA MAÑANA

Ayer continuó sus tareas el Primer Congreso de la Solidaridad del Socorro Rojo Internacional, Sección Catalana. Como la sesión anterior tuvo lugar ésta en el salón de actos del Palau de la Música Catalana. Presidió Olivart Sapena. Abierta la sesión de la mañana, se procedió a la discusión del dictamen de la ponencia sobre «La ayuda a los refugiados y a las tareas del Socorro Rojo Internacional», informando el compañero Francisco Grau.

Se propugna en dicho dictamen que por los organismos competentes de la Generalidad se proceda a la confección de una completa estadística de los refugiados existentes en Cataluña y que se logre al mismo tiempo tener un control de todas las viviendas donde existen refugiados. Igualmente se pide que los niños refugiados sean atendidos mediante el establecimiento de un servicio pedagógico, a cargo del gran número de maestros refugiados también en Cataluña, que siguen cobrando del Estado y vienen siendo atendidas, al igual que sus familiares, por los Ayuntamientos de Cataluña. En cuanto a las personas mayores, se expone en el dictamen que muchos de los refugiados podrían ser empleados en las industrias de guerra, en trabajos del campo y en otras actividades que, además de beneficiar a nuestra economía, representarían un ahorro para los Ayuntamientos y la Generalidad. A continuación se abrió un debate sobre el dictamen, conviniendo, cuantos hicieron uso de la palabra, en la necesidad de procurar que los refugiados no estuviesen inactivos y que los niños tuviesen una instrucción que les prepare para ser en el futuro hombres útiles a la sociedad. Por mayoría es aprobado el dictamen.

A continuación, la presidencia dijo que se encontraba en la sala la esposa del perseguido antifascista italiano Torini, condenado a treinta años de presidio por la dictadura de su país y que iba a hacer uso de la palabra para saludar al Congreso en nombre del Socorro Rojo Internacional, Sección Italiana. Fué acogida la presencia de dicha compañera con una gran ovación, y dió lectura a unas cuartillas escritas en italiano, en las que glosó la obra de solidaridad realizada por el Socorro Rojo Internacional en favor de los perseguidos por Mussolini. Recordó que cuando la guerra italo-abisinia, Mussolini se dirigió al país, pidiendo a las mujeres que ofreciesen su anillo de boda al objeto de recoger oro con destino al sostenimiento de dicha campaña guerrera, siendo muchas mujeres antifascistas las que escondieron sus anillos, los que en cambio ahora envían al Comité Antifascista que actúa en París con el encargo de que sean destinados al sostenimiento de los gastos que ocasiona la lucha que sostiene España contra el fascismo. Terminó saludan-

do fervorosamente al Congreso y haciendo votos por el triunfo de la España democrática, republicana y antifascista.

Prolongados aplausos acogieron la lectura de dichas cuartillas, que fueron traducidas por Dolores Bargalló, quien al terminar dirigió un saludo a los antifascistas italianos, siendo igualmente aplaudida.

El Congreso acordó dirigir un saludo a Torini y a los restantes luchadores antifascistas italianos.

Seguidamente se puso a discusión el dictamen de la ponencia sobre «Nuestra ayuda a los combatientes y a las víctimas de la guerra y el fascismo», informando el compañero Cid, quien expresó la conveniencia de crear en Cataluña un solo organismo de la solidaridad antifascista. Dijo que era necesario crear casas de reposo para nuestros combatientes y el hogar del soldado, refiriéndose después a la aportación que el SRI ha hecho en favor de los que luchan en el frente de Aragón.

A continuación se abrió discusión sobre el dictamen. El presidente manifestó que iba a saludar al Congreso el mutilado del frente de Aragón Tristan, quien fué acogido con una entusiasta ovación. Tristan exhortó a los congresistas a trabajar con fe en favor de los que luchan contra el fascismo en los campos de batalla y en la retaguardia, y terminó pidiendo un minuto de silencio en recuerdo de los caídos. Dado lo avanzado de la hora, el Congreso acordó levantar la sesión para continuarla por la tarde, pero antes de hacerlo la mesa dió lectura a unas cartas de adhesión al Congreso. Entre éstas figuran las del Consejo Permanente de Esquerza Republicana de Cataluña, Bloc Nacionalista Escolar de Reus, Federación Nacional de Estudiantes de Cataluña y Partido Socialista Unificado de Cataluña, cuyas adhesiones fueron recibidas con grandes aplausos. A la una y media de la tarde se levantó la sesión.

LA SESION DE LA TARDE

A las cuatro de la tarde se reunieron los asistentes al Primer Congreso de la Solidaridad, organizado por el SRI, Sección Catalana, en el mismo local del Palau de la Música Catalana.

La asistencia de delegados a esta cuarta sesión fué tan numerosa como en las anteriores. Presidió los debates la misma mesa de discusión.

Iniciada la reunión prosiguió la discusión de la ponencia sobre la «Ayuda a los combatientes y a las víctimas de la guerra y del fascismo» que fué aprobada por aclamación. A continuación, informó Mariano Hurtado, secretario de Agitación y Propaganda, sobre este aspecto de las actividades del SRI. Al darse cuenta de la ponencia sobre la expresada materia, se produjo el consiguiente debate. Uno de los temas que con mayor intensidad se discutió fué el de fundir en

un solo órgano periodístico, mientras las circunstancias no aconsejen lo contrario, los dos periódicos de la organización *Suport y Solidaritat*. Se convino que el único periódico que se publicaría, llevaría el título del primero. En los restantes extremos fué aprobada la ponencia.

Acto seguido, Estrella Cortés, en representación de Ayuda infantil de retaguardia, dirigió unas palabras de salutación a los congresistas, ofreciendo el concurso de dicha organización a los trabajos del SRI.

Después, Carmen García, secretaria general de la Sección femenina, en un extenso y documentado informe, dió cuenta de la labor llevada a cabo por la mujer del SRI a los hospitales de sangre del frente y de ayuda y socorro a los combatientes y a la retaguardia.

El secretario general de organización y del Comité central, informó sobre organización, y a continuación se abrió el debate en relación con el mismo tema.

Antes de proseguirse este debate, hizo uso de la palabra el consejero de Trabajo y Obras Públicas de la Generalidad, Rafael Vidiella, que formaba parte de la presidencia.

DISCURSO DEL CONSEJERO DE TRABAJO, RAFAEL VIDIELLA

Rafael Vidiella comenzó diciendo que sus palabras tenían que ser para dirigir, en nombre del Partido Socialista Unificado, un cordial y fraternal saludo al Primer Congreso del Socorro Rojo Catalán, adherido al SRI. Un efusivo saludo, dijo, por su maravillosa labor; labor efectuada desde su fundación y especialmente en la guerra feroz que estamos obligados a sostener contra el fascismo; labor de ayuda a los niños, a los bravos combatientes y a todos aquellos camaradas, a todos los ciudadanos que se han visto obligados a buscar un refugio en Cataluña, con el fin de escapar del fascismo criminal. La solidaridad en esta labor nos llevará a la unidad en la lucha, que es uno de los temas de este Congreso, Congreso que precisamente por ello puede ser el vehículo de la unidad a través de la solidaridad. Si el SRI es la unidad a través de la solidaridad en favor de quienes luchan por la libertad y el progreso, se afirmará la unidad entre los catalanes. Yo os pido, congresistas, siguió diciendo el consejero de Trabajo que vuestras decisiones sean decisivas para solidificar esta unidad, para hacer sana y buena la retaguardia, y así dar fuerza a los frentes de combate y llevar el empuje de la victoria a los combatientes.

Esta unidad se refiere a todas las organizaciones que forman parte del Partido Socialista Unificado, a las cuales, también en nombre del Partido Socialista Unificado, me complace saludar. Decisiones para reforzar la solidaridad y la unidad para la victoria; victoria que no dudo ni un solo momento que lograremos. Pero para que su obtención no sea una cosa pesada, es preciso que la unidad sea sólida y segura, definitiva y absoluta. Que no duden ni un momento todas las organizaciones: para ganar la guerra nos es necesaria esta unidad. Con ella ganaremos la guerra, esta guerra en la cual se juega el porvenir y la libertad de nuestro pueblo, y la libertad y el porvenir de todos los pueblos. En estos momentos — manifestó Rafael Vidiella — es acertado repetir las palabras del Presidente Companys, Presidente de todos los catalanes: «Todos los catalanes tenemos el deber de unirnos en un solo bloque, formando todos el núcleo avanzado y progresivo que es Cataluña, para unirnos a los otros pueblos ibéricos para ganar esta gran batalla que estamos librando contra el fascismo nacional y el fascismo internacional. Es así como triunfaremos lo más pronto posible y cómo la victoria será definitiva.

Salud, compañeros del SRI, salud a todos. ¡Viva la unidad! ¡Viva el frente del proletariado internacional! Estas fueron las últimas palabras de Rafael Vidiella, cuyo discurso fué premiado con una gran ovación.

Inauguración de la Escuela del Trabajo de Figueras

Discurso del consejero de Cultura, Carlos Pi y Sunyer

El sábado, a las siete de la tarde, tuvo lugar en Figueras la inauguración oficial de la magnífica Escuela del Trabajo instalada en la capital ampurdanesa.

En un grandioso edificio, antes sordido y sin luz, hoy claro y optimista, en el cual los frailes franceses habían montado una escuela confesional, el Ayuntamiento de Figueras ha constituido la obra cultural quizá más importante que se ha realizado en Cataluña desde hace muchos años.

La Escuela del Trabajo de Figueras puede ser considerada como uno de los intentos más logrados en Cataluña de constituir un gran centro de cultura profesional.

Instalada siguiendo las prescripciones más modernas, utillada con los últimos elementos docentes, el vasto edificio comprende todas las secciones profesionales indispensables: albañiles, químicos, electricistas, carpinteros, auxiliares, contables, estudios profesionales para la mujer, artes gráficas, bellos oficios, etc., etc.

Completando con tres cursos especializados en la Universidad Industrial de Barcelona los tres cursos generales que se dan en la Escuela del Trabajo de Figueras, puede obtenerse el título de ingeniero químico, electricista, mecánico, metalúrgico, de construcciones industriales.

La Escuela es capaz para seiscientos alumnos de ambos sexos, y cuenta con una subvención de 14,000 ptas. anuales para becas, destinadas a estudios superiores.

El profesorado está constituido por la élite intelectual figuerense, uno de los núcleos más vivos y más prestigiosos de Cataluña.

Asistieron a la inauguración de la Escuela el consejero de Cultura de la Generalidad de Cataluña, Carlos Pi y Sunyer, acompañado del subsecretario de Hacienda, Martí Feced, el cual ostentaba, además, la representación del consejero Tarradellas, y Jaime Miravittles.

De Gerona se habían trasladado a la capital ampurdanesa el ex ministro Mi-

guel Santaló, el alcalde Cerezo, Amadeo Oliva, delegado de Orden Público, y Jorge Frigola, comisario delegado de la Generalidad.

Las delegaciones fueron recibidas a la puerta de la Escuela por el alcalde de Figueras, Alejandro Deulofeu, y por el profesorado.

Después de recorrer durante más de hora y media el vastísimo edificio y de admirar las instalaciones docentes, tuvo lugar el acto sencillo y emocionante de traspasar a la Generalidad la Escuela del Trabajo de Figueras.

Alejandro Deulofeu, joven alcalde de Figueras, explicó, en breves palabras, lo que significaba para Figueras este magnífico esfuerzo creador.

Carlos Pi y Sunyer glosó, en un magnífico discurso, el simbolismo de esta realización. «Después de breves meses de angustia, el Ampurdán, el verdadero, el eterno, se recobra a sí mismo; asistimos ahora, por todas partes, a la recuperación triunfal de Cataluña.»

«La Generalidad recibe vuestra Escuela y la integra a su vasta obra cultural. Hemos de consolidarla porque constituye una realización típicamente ampurdanesa, saturada de ambiciones y de este espíritu de humanidad que constituye el sello característico de nuestro Ampurdán, de mi Ampurdán.»

Por la noche, en el Teatro Municipal, y en honor de los expedicionarios, se celebró una manifestación de arte.

JUVENTUD LA FALÇ

Ayer mañana se celebró un sentido acto de depositar la ofrenda de un ramo de flores en homenaje a los que fueron Presidente Francisco Maciá, presidente de honor de la entidad; vicepresidente, Enrique Fontbernat, y compañero Pelegrín Rovira, por parte de la nueva Comisión Permanente de la Joventut La Falç, a la que acompañaban un nutrido grupo de afiliados y las distintas Delegaciones, para rendir el homenaje de un imborrable recuerdo a los que no regatearon su esfuerzo para el bien de Cataluña.

ESCUELA DEL TRABAJO

La Federación de Alumnos y ex Alumnos de la Escuela del Trabajo hace presente que mañana, martes, a las siete menos cuarto de la tarde, tendrá lugar, en el salón de actos de dicha Escuela la constitución de la Sección de Motores de la FAEET. Se ruega la asistencia a la asamblea, particularmente los profesionales y aficionados a las cuestiones motoristas y aeronáuticas.

SINDICATO DE INDUSTRIALES DE CAFÉS, RESTAURANTES ECONÓMICOS, TABERNAS Y SIMILARES DE BARCELONA Y RADIO (UGT)

La Junta Directiva del Sindicato de Industriales de Cafés, Restaurantes Económicos, Tabernas y similares de Barcelona y Radio (UGT), avisa a todos sus asociados que en sus establecimientos hagan comidas, se sirvan pasar por el domicilio social, calle Frenería, n.º 1, pral., de cuatro a siete de la tarde, durante los días del 30 del corriente hasta el día 2 del próximo mes de septiembre, para tratar sobre el racionamiento del aceite para la condimentación de las comidas.

